

拓く ~ひらく~

3年5組だより
R 6 . 1 1 . 1 2 発行
文責：田代 陽子



芸術の秋！学問の秋！スポーツの秋！

先日の起翔祭には大勢の保護者の皆様にご来場いただき、ありがとうございました。昼休み・放課後の練習に加え、家に帰ってからもその日の練習の様子を動画で確認し、より素晴らしい合唱になるように一人一人が精一杯努力を重ね、本番を迎えました。惜しくも入賞は逃しましたが、生活ノート『起て』を読むと、「クラスが一つになれた」「練習も本番も楽しかった」「みんなが同じ目標に向かってがんばれた」という感想が多く、最後の合唱コンクールが子供たちにとって大切な思い出の一ページとなったことをうれしく思いました。



「大田原市民憲章に関する作文コンクール」で島田さんが最優秀賞を受賞しました。写真は表彰式で作文を発表しているときの様子です。



県駅伝大会が行われ、大中の代表として石塚さん、橋本さん、松本さんが出場しました。県駅伝大会への男女での出場は7年ぶりの栄誉で、3人とも素晴らしい走りを見せてくれました。



起翔祭の翌日、吹奏楽部の「ラストコンサート」が開催され、3年生にとって最後のステージとなりました。先輩や大勢の保護者の皆様が見守る中、楽しく感動的な温かいコンサートとなりました。

